

市政を問う!

一般質問は、市の行財政全般にわたって、執行機関に疑問点をただし、見解を求めるものです。12月定例会の一般質問は、3日(木)、4日(金)、7日(月)の3日間に13名の議員が質問しました。

(ここでは紙面の関係で、その一部を要約して掲載しています。)



税金の無駄遣いと組織の見直し、八街市の小学校5・6年生における外国語(英語)活動について伺う

古場 正春



税金の無駄遣い、組織の見直しについて

問 税金の無駄遣いの見直しについて伺う。

市長 第一に、必
要性、有効性、
効率性、優先性を考慮し
たコスト意識を持った予
算編成。第二に、市民と
行政のパートナーシップ
を構築していくための協
働を視野に入れた事業計
画。第三に、施設利用や
各種行政サービスの提供
に際しての受益者負担の
適正化等を考慮し、各種
事業に対しての無駄を省
きながら編成作業にあた
っていることから、住民
サービスの向上という面
を含め、デメリットとな
る要素はないと考えてい
ます。千葉県においては、
5年間で約30億円の不適
正な経理処理が確認され
ましたが、本市では、こ
れを踏まえ、平成16年度
から平成20年度の国庫補
助事業、特に消耗品費の
執行について、各主管課
を通じ確認作業を行った

問 組織の見直しについて伺う。

市長 現在、定員
適正化計画の中
や、行財政改革の視点
から組織の見直しをして
おり、今後も市民のニー
ズにあった行政を行う上
で、どのような組織が、
より効率的であるかを念
頭に、必要に応じて組織
の見直しをしていきたい
と考えています。

問 現在、小学校で
5・6年生の担任により
行われているが、担任に
より英語の知識や英語教
授経験の違いがあり、各
学校によってばらつきが
あるように見える。この
現状について教育委員
会の考えを伺う。

教育問題について

問 現在、小学校で
5・6年生の担任により
行われているが、担任に
より英語の知識や英語教
授経験の違いがあり、各
学校によってばらつきが
あるように見える。この
現状について教育委員
会の考えを伺う。

教育長職務代理者

小学校外国語活動は、
学級担任が主体となっ
て行いますが、文部科学省

ところ、不正経理という
事実はありませんでし
た。

問 教育委員会が、
外国語指導助手
(ALT)の英語教育の
資質を判断するため、現
場を視察することはある
のか伺う。

教育長職務代理者

指導主事の計画的な学
校訪問により、授業が適
切に運営されているか評
価を行っています。また、
毎学期に2回、ALT担
当者会議を開催し、ALT
の効果的な配置計画や
授業内容について話し合
いの場を設けています。

から、豊富な教材が配布
されており、これを活用
すれば、ある一定水準以
上の外国語活動ができる
ようになっていきます。教
育委員会としましては、
これまでも小学校の総合
的な学習の時間の中で行
ってきた国際理解教育に
おいて、外国語指導助手
(ALT)を派遣し、支
援してきましたが、今後
も引き続き派遣を行って
いきます。